

Medio	24 Horas
Fecha	26-5-2015
Mención	Consejo de Rectores respondió al rector de U. Alberto Hurtado por sus críticas a anuncio de gratuidad.

Consejo de Rectores respondió al rector de la U. Alberto Hurtado por sus críticas a anuncio de gratuidad.

El Consejo de Rectores respondió duramente a Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado, quien criticó el anuncio hecho por la presidenta Michelle Bachelet porque no va a beneficiar a las universidades privadas creadas después de 1981.

- El vicepresidente del Cruch, Aldo Valle, rechazó acusaciones de Lobby.

Habla.

- Aldo Valle, vicepresidente del Cruch

Conduce: Carla Zunino.

